

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Dezember 2024

Mitgliederversammlung der Karlsruher EVG

Über 130 Mitglieder konnte Anfang Dezember der Vorsitzende des Ortsverbandsvorstands in Karlsruhe, Kurt Amberger, auf der Mitgliederversammlung im großen Saal der Brauerei Kühler Krug begrüßen.



In seinem Geschäftsbericht ging er auf die vielfältigen Aktivitäten des OV Karlsruhe ein. Hervorgehoben wurde von ihm die positive Mitgliederentwicklung. Deshalb ging auch sein Dank an die Betriebsgruppen mit ihren vielfachen Aktivitäten im Bereich der Geschäftsstelle und Ortsverbandes Karlsruhe.

Der neue Geschäftsstellenleiter der Geschäftsstelle Karlsruhe, Ingo Kratz, ging auf die aktuellen tarif- und verkehrspolitischen Themen ein. Kurt Amberger schloss die Veranstaltung mit einem Dank an seine ehrenamtlichen Vorstandsmitglieder vom Ortsverbandsvorstand und der Seniorengruppe für die hervorragende Arbeit in diesem Jahr und wünschte allen Teilnehmer:innen ein friedliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025.

